

A n n a pietsch | the art of ease



WorkShop | Retreat

IN BETWEEN the connecting void

8 | 9 | 10 décembre 2023

Saint Astier (24 | France)

Ce WorkShop propose de convoquer la dynamique au cœur du vide : l'espace entre-deux d'où émerge la relation, la composition & l'étincelle poétique.

Par la nature & la fonction de ces articulations, le corps est intimement familier avec cet interstice. Ce lieu de passage qui permet le changement, qui génère le mouvement & reflète sa qualité d'écoute propre depuis l'épicentre de sa matrice intermédiaire.

Se rendre sur ce terrain de jeu plus vibratoire que matériel, convie le/la danseur/se à déployer le champ de sa réceptivité. À devenir sensible au silence éloquent entre les actes.

Dans ce WorkShop tu apprends à connecter le visible par l'invisible & permettre à l'invisible de transparaître. Une occasion rare d'explorer & d'appliquer des outils simples, concrets & efficaces qui peuvent te permettre de toucher un niveau supérieur d'écoute & de présence, ainsi de développer une danse de haute définition au sein d'une composition en temps réel.

This WorkShop suggests to summon the dynamics at the heart of the void : the space in-between from where emerges relationship, composition & the poetic spark.

By the nature & function of his articulations, the body is intimately familiar with this interstice. This place of passage that allows change, generates motion & reflects its own quality of listening from the epicenter of its intermediate matrix.

Entering this playground, which is more vibratory than material, invites the dancer to deploy their field of receptivity. To become sensitive towards the eloquent silence between acts.

In this WorkShop, you learn to connect the visible with the invisible & allow the invisible to shine through. A rare opportunity to explore & apply simple, concrete & effective tools that can help you reach a higher level of listening & presence, as well as developing a dance of high-definition within real-time composition.



Tu reçois | You receive

- un enseignement de qualité exceptionnelle dans un haut lieu de ressource
- outils sélectionnés & inspiration pour ton entraînement & ton parcours artistique
- compétent feed-back pour développer ton travail personnel
- l'appui porteur de la part des pairs & du processus collectif.



-
- exceptional quality teaching in a highly resourcing place
 - selected tools & inspiration for your training & artistic journey
 - competent feedback to develop your personal work
 - empowering support from peership & the collective process.



Horaires | Schedule

Vendredi | Friday : 19h–21h

Samedi/Saturday | Dimanche/Sunday : 10h–13h & 14h30–17h30

Intendance | Food & Lodging

Les repas sont partagés selon le principe de *l'auberge espagnole*.
 Pour l'hébergement, merci d'apporter draps ou duvet... & une serviette de bain.



© ETSEM Danse

Meals are shared & prepared from what is brought to the table.
 For your lodging, please bring sheets or sleeping bag... & a towel.



IN BETWEEN

the connecting void

WorkShop | Retreat

8 | 9 | 10 décembre 2023

LIEU | LOCATION

Studio *ETSEM* Danse | Saint Astier (24)

<http://www.etsem danse.fr/>

HORAIRES | HOURS

Ven/Fri 19h-21h **Sam/Sat** 10h-17h30 **Dim/Sun** 10h-17h30

BOOKING

Par courriel à | via e-mail to : ap.seuils@free.fr

15 PLACES DISPONIBLES | 15 PLACES AVAILABLE

INSCRIPTION

65 € d'acompte | deposit *

Chèque à | check to : ASSOCIATION SEUILS

Envoyer à | send to Anna PIETSCH | 2, rue PEYRIAC | 81600 GAILLAC.

Virement à | transfer to : ASSOCIATION SEUILS

IBAN : FR76 4255 9100 0008 0033 9734 955

BIC : CCOPFRPPXXX

* non remboursable au-delà de 5 jours précédant le workshop
not refundable after 5 days before the workshop.

TARIF | PRICE

239 € / **199 €** early-bird avant | before : 17 nov 2023

Incl. stage & hébergement | incl. workshop & lodging.

ADHÉSION à | ADMISSION to Seuils : 5 | 10 ou/or 15 €.